

L'Arabie saoudite – Guide de Voyage



Mecque, Arabie Saoudite

L'Arabie saoudite est un pays du Moyen-Orient qui occupe la majeure partie de la péninsule arabique. Ses lignes côtières s'étendent du Golfe Persique à la mer Rouge. L'Arabie saoudite est bordée par la Jordanie au nord-ouest, par l'Irak au nord-est, le Koweït et le Qatar à l'est, les Émirats arabes unis au sud-est, et enfin Oman et le Yémen au sud. Le Royaume d'Arabie saoudite est célèbre pour le site saint musulman de la Mecque, incontournable pour tous les fidèles musulmans qui se doivent de la visiter au moins une fois dans leur vie.

La majeure partie de l'Arabie saoudite (environ 98%) n'est qu'un désert largement inhabité. L'exploitation du pétrole et la richesse qu'elle produit semble être les seuls facteurs qui attirent les gens à vivre dans ce paysage aride. Cependant, il y a plus que ça! Une fois le voile levé, on découvre que ce pays à beaucoup à offrir à ses visiteurs. L'Arabie Saoudite abrite de belles oasis et des sommets montagneux, des plages et des rivières. Bien que ses villes n'offrent pas de vie nocturne trépidante, elles recèlent de restaurants et de magasins allant de la petite échoppe au grand centre commercial. Vous serez certainement stupéfaits par l'étonnante modernité des grandes villes saoudiennes, équipées d'installations de pointe. Les touristes peuvent se rassurer : tant qu'ils respectent les lois et les coutumes du pays, ils seront traités cordialement.

Étant le berceau du prophète Mahomet, l'Arabie saoudite abrite les villes les plus saintes de l'Islam. D'ailleurs on notera que les Saoudiens prennent la responsabilité de protéger l'intégrité de cette terre sainte très au sérieux. Les lois islamiques sont strictement appliquées par la mutawwa ou police religieuse. Mais l'Arabie saoudite réussit aussi à être belle et épatante; une destination touristique trépidante!

Arrivée

Normalement, l'entrée en Arabie Saoudite ne est pas très facile car l'Arabie Saoudite possède certaines des politiques de voyage les plus strictes et les plus restrictives au monde. Par conséquent, les visas anticipés sont exigés pour tous les étrangers qui prévoient d'entrer ou de quitter le pays. La seule exception importante à cet état de fait est les habitants des pays du Conseil de coopération du Golfe comme Oman, le Qatar, l'Iran, etc. L'entrée des ressortissants israéliens est très difficile dans l'Arabie Saoudite et ceux avec l'évidence de visiter Israël sont le visa refusé quoiqu'étant en théorie simplement un juif national ne soit pas la raison ou le facteur de disqualification pour entrer dans l'Arabie Saoudite. En Arabie saoudite, les visas de transit sont limitées à certains conducteurs de camions longue distance seulement. Hadj ou pèlerinage visas sont délivrés par le gouvernement saoudien dans les ambassades saoudiennes à travers le monde, en coopération avec les mosquées locales.

La plupart des visiteurs en Arabie Saoudite sont des travailleurs immigrés. Ainsi, le gouvernement saoudien fournit aux visas aux employeurs du pays. Si vous venez en Arabie Saoudite, vous devriez noter que l'Arabie Saoudite a « une visite douanière » très rigoureuse à toute l'entrée et vérifier des points. Les boissons alcoolisées, le porc, des matériels religieux non-islamiques et la pornographie sont strictement interdits dans le pays par tous les moyens. Il est également à noter que les ordinateurs, cassettes vidéo et des DVD ont tous été arraché à des gens de temps en temps. Ils sont confisqués pour inspection par les autorités. Donc, un touriste doit être prêt à obtenir tous ses sacs ouverts ou radiographiés.

La meilleure façon d'atteindre l'Arabie saoudite est en avion. Le pays dispose de trois aéroports internationaux à Riyad, Djeddah et Dammam. Selon les rapports, l'aéroport de Dhahran est maintenant fermé au trafic civil. Par conséquent, tous les passagers à la région de l'Est s'envolent à destination de Dammam. Arabie Saoudite est servie par la compagnie aérienne nationale nommée Saudia. Le pays est également desservi par Gulf Air, Alitalia, Air France, Lufthansa, Pakistan International Airlines, Air India, Royal Dutch Airlines (KLM), Qatar Airways et même Sri Lankan Airlines British Airways avait arrêté son service au Royaume en Mars 2005. Pendant les mois du Hadj, plusieurs vols affrétés transportent avec les compagnies aériennes. Vous pouvez aussi voler à Bahreïn et alors venez à l'Arabie saoudite en voiture. En raison de l'absence de chemins de fer reliant l'Arabie saoudite avec d'autres pays, il n'est pas possible de se rendre en Arabie saoudite par les trains. Cependant, il ya une connexion ferroviaire entre Dammam, Al Ahsa, et Riyad. Automobile passages existent sur toutes les frontières de l'Arabie saoudite.

Vous pouvez choisir de se rendre en Arabie Saoudite en voiture ou tout autre véhicule. Les frontières en Irak sont actuellement fermées. La société de transport public saoudien (SAPTCO) fonctionne autobus dans la ville et interurbains. Elle exploite également des bus internationaux entre le pays, Bahreïn et les Émirats arabes unis. Un ferry relie l'Arabie saoudite et l'Égypte.

Transports

Les avions, les trains, les taxis et les vélos sont utilisés pour contourner l'Arabie Saoudite. Les compagnies aériennes nationales de l'Arabie Saoudite sont Saudia. En plus de cela, une compagnie aérienne à bas coût « NasAir » vole de Riyad à Jeddah et Médine. Il a quelques autres destinations supplémentaires planifiées aussi. Une nouvelle compagnie aérienne appelée « Sama Air » a aussi commencé ses opérations domestiques couvrant des destinations comme Jeddah, Madinah,

Riyad, Dharan, Tabuk, Nejran, Abha, etc. Un autre moyen pratique de se déplacer Arabie saoudite est le train. Il y a un certain nombre de trains de voyageurs qui s'exécutent chaque jour de Dammam à Riyad. Les touristes sont invités à arriver tôt à la gare que les trains sont souvent tellement remplis que vous ne sauriez trouver une place. En outre, il faut acheter des billets à la gare. Les touristes qui planifient une visite en Arabie saoudite doivent savoir que l'Arabie saoudite a plusieurs centaines de kilomètres de chemins de fer à écartement standard qui relie la capitale Riyad avec le Golfe Persique.

Dans la capitale saoudienne de Riyad, les taxis exigent normalement ne importe où entre SR5 pour des distances à proximité SR20 pour périphérie de la ville. Les chauffeurs de taxi dans les aéroports utilisent un taux fixe de vous prendre pour un lecteur dans les aéroports. Donc, les voyages en taxi sont très souvent qualifiés comme le meilleur moyen de voyage en Arabie Saoudite. De plus, les motos sont très populaires dans l'Arabie Saoudite et augment rapidement partout dans Arabie Saoudite. Ainsi, un touriste qui est aventureux, peut aller faire un tour autour du pays entier pour voir l'Arabie Saoudite d'une façon spéciale. C'est aussi célèbre parmi les gens non-aventureux.

Les routes d'Arabie Saoudite varient des routes à huit voies à route à deux voies dans les zones rurales. Les routes de la ville et d'autres grandes autoroutes sont bien entretenues. Cela inclut les routes à Riyad. Les routes sont créées de telle manière à ce qu'ils ne reflètent pas le soleil fort. De cette façon, les routes résistent aux températures estivales et haute chaleur. Les autoroutes de la ville extérieures telles que celles reliant les côtes ne sont pas aussi bien que les routes du centre-ville. Certaines des routes interurbaines importantes de l'Arabie saoudite sont: Dammam - Abu Hadriya - Ras Tanura autoroute (257 km), Khaybar - Al Ola autoroute (175 km), La Mecque - Médine Al Munawarah autoroute (421 km), Riyad - Dammam autoroute (383 km), Riyad - Sedir - al Qasim autoroute (317 km), Riyad - Taëf autoroute (750 km), et Taif - Abha-Jizan autoroute (750 km).

Loisirs

À propos de divertissement, beaucoup de personnes pensent qu'il y a très peu, en fait, aucun divertissement en l'Arabie Saoudite. Mais la réalité est différente.

La source principale d'amusement dans l'Arabie Saoudite est sa nourriture et ses boissons. La nourriture locale est tout à fait fortement assaisonnée et épicée. Les viandes les plus communes sont l'agneau et le poulet; et le bœuf est rarement trouvé. Comme vous le savez le porc est interdit conformément à la loi Islamique. Le repas principal du jour est le déjeuner. La cuisine de votre choix est possible dans les plus grandes villes. Une variété de cuisine internationale incluant la restauration rapide est disponible pour des touristes dans le producteur de pétrole province de l'Est et dans Jeddah. Fumer en public est interdite pendant les heures de jeûne du Ramadan. C'est la loi du pays. Si quelqu'un enfreint les règles il encourt des peines sévères.

Les restaurants Arabie Saoudite ont un service de table. Cependant, il n'y a pas de bars. L'alcool est interdit par la loi dans ce pays et il y a des pénalités sévères pour violation de la loi. Les touristes qui planifient une visite en Arabie saoudite devraient noter que cette loi s'applique à tous les ressortissants de tous les pays sans distinction de religion. Les spécialités rares en Arabie Saoudite comprennent l'alimentation de base qui est le pain pitta (pain plat sans levain). Ce accompagne chaque plat. Les autres produits alimentaires sont le riz, les lentilles, les pois chiches (hummus) et blé concassé (de burghul), Kultra (poulet ou d'agneau sur les brochettes) est une option populaire pour le déjeuner. Les brochettes sont toujours servies avec soupe et des légumes. Un autre ensemble de plats Mezzé comprend jusqu'à 40 mets. Les boissons nationales de ce pays sont café arabe et boissons aux fruits qui sont les alternatives populaires à l'alcool. En outre, des bières et des cocktails sans alcool sont certainement servis dans les bars d'hôtel. Si vous allez à n'importe quel restaurant de l'Arabie saoudite alors vous devriez savoir que le pourboire est répandu dans la plupart des lieux de restauration. En Arabie saoudite, la pratique du pourboire est de plus en plus commun et serveurs doit être donnée 10%. Récemment, il est devenu une règle. La vie nocturne comme une forme de plaisir en Arabie Saoudite est juste de dîner dans les différents restaurants en peluche. Le shopping est une partie de plaisir en Arabie Saoudite. Souks (marchés) vendent encens et porteurs, bijoux, bronze et dinanderie et des poignards et des épées décorées. Si vous allez à la province de l'Est, d'énormes cuirasses peuvent être achetés. On attend souvent à la négociation dans Arabie Saoudite, même pour les produits modernes tels que des caméras et des équipements électriques. Le temps de magasinage est du samedi au jeudi 09h00-13h00 et 16h30-20h00 (Ramadan 20h00-1h00). Le temps diffère dans diverses parties du pays.

allwonders.com provides Interesting Information about Tourist Destinations from across the world. Visit : <http://www.allwonders.com>